

湊小だより



令和元年（2019年）12月号

湊小学校 校長 戸川定昭

今年も12月を残すのみとなりました。12月は、師走と言われるように、世間はたいへん忙しくなります。学校も子供たちの学習の成果を評価したり、学期末事務をしたり、12月行事の準備をしたり、忙しい時期です。子供たちも、2学期の学習のまとめに取り組んでいます。

もうすぐ冬休みですが、楽しい冬休み・年越しを迎えられるように、ご家庭でも子供たちとともに2学期を振り返る機会をもうけていただけたらと思います。

和歌山市小学校音楽研究演奏大会に向けて！

12月6日（金）に開催される和歌山市小学校音楽研究演奏大会に向けて、3年生～6年生が毎朝、合唱の練習に励んでいます。歌は、「地球星歌～笑顔のために～」です。11月20日に実施した学年めぐりでも中間発表という形で、保護者や喜楽会の方など大勢の方々に聞いていただきました。

この曲の歌詞に、「あなたの毎日が世界を創り、愛する想いが地球へと広がる。私は祈る、平和のために～まだ見ぬあなたの笑顔のために・・・」とあります。私たちの星・地球の平和を、そしてまだ会っていない人も含めて地球に住むすべての人たちの幸せを願うスケールの大きい、感動的な歌です。

私の好きな英語の言葉に、Think globally, Act locally. というのがあります。地球規模で考え、身の回りの身近なことから行動しようという意味です。子供たちには、広い視野を持ちながら、地域に貢献できる人になってほしいと願っています。まさに、私の願いと合致した歌詞の内容です。



演奏大会本番、子供たちがこの歌詞の思いを胸に受け止め、精一杯歌ってほしいと思っています。保護者の方々の応援、よろしくお祈りします。

校内マラソン大会を実施します

12月10日（火）湊緑地公園及びその周辺で、マラソン大会を実施します。マラソン大会では、自己の力に応じてのびのびと走り、完走することによって児童の心身の健全な発達と、体力の向上をめざします。低学年は1,000メートル、中・高学年は1,500メートル走ります。

体育の授業において、持久走のメニューを取り入れながら、少しずつ準備を進めています。走るのが得意という子もいれば、走るのが苦手、嫌いという子も少なくないと思います。得意な子も、苦手な子も、他者と比べるのではなく、それぞれが自己のベストを出して、体力の向上に努めてほしいと思います。体力が向上すると気力も充実し、気持ちも前向きになります。



休日など、各ご家庭でも、お子さんと一緒にウォーキングをしたり、ランニングをしたり、何かスポーツをしてコミュニケーションするのも良いのではないのでしょうか。

当日、子供たちにご声援をお願いいたします。